

Feuerschutzwache in Boitsberg.

Am Mittwoch den 4. April um halb 11 Uhr vormittags fand anlässlich der Feuerschutzwache eine Alarmierung unserer Wehr statt. An genommenes Brandobjekt war die Knabenschule. Die Übung klappte in jeder Hinsicht. Nach Ausgabe des Alarms verließen die Schüler unter Führung der Lehrpersonen in kürzester Zeit bei voller Ruhe die Schulräume. Der Zweck des Probealarms, die Schuljugend an ein geordnetes, ruhiges und rasches Räumen der Schule für den Fall eines Brandes zu gewöhnen, wurde vollkommen erreicht. Die Löschaktionen der Wehr standen unter dem Kommando des Hauptmannes Georg Weber.

Am Sonntag den 8. Mai vormittags findet am Hauptplatz eine Schauvorführung der Unterdrückung eines entstehenden Brandes statt. Nachmittag zwischen 2 und 3 Uhr Alarm: An genommenes Großfeuer in der Glassfabrik. Ausrückende Wehren: Boitsberg-Stadt, Boitsberg-Glassfabrik und Krems. Nach Beendigung der Schauübung erfolgt eine Auffahrt der Wehren mit den Geräten am Hauptplatz. Dabei wird auch das vom Oesterr. Verband für Feuerwehr- und Rettungswesen herausgegebene „Büchlein für Alle“ verkauft. Es enthält viele wichtige Anleitungen zur Feuerverhütung und Unterdrückung eines entstehenden Brandes. Der Bewohner schaft von Boitsberg und Umgebung wird ferner bekanntgegeben, daß am Sonntag den 8. Mai von 9 bis 12 und von 3 bis 5 Uhr das Rüsthaus mit sämtlichen Geräten zur freien Besichtigung geöffnet ist.

Feuerschutzwache in Köflach.

Diese wurde durch eine Offenhaltung des Rüsthauses zwecks Besichtigung seitens der Bevölkerung am Floriantage und eine am Mittwoch um 5 Uhr nachmittags bei der Dengg-Realität vorgenommene Schauübung eingeleitet.

Drei Minuten nach Erdönen der Sirene drang in mächtigen Strahlen das Wasser auf den vor deren und rückwärtigen Komplex der Dengg-Realität. In Verwendung standen die große Benzinspritzé und das Auto-Aggregat.

Hauptmann Franz Dengg sen. erstattete hierauf dem erschienenen Bürgermeister Direktor Franz Herunter die Meldung, daß das angenommene Brandobjekt mittels 9 Schlauchlinien bekämpft werde.

Bürgermeister Dir. Franz Herunter nahm Gelegenheit, dem Hauptmann Franz Dengg, in dessen Hände die Gesamtleitung der Übung lag, die volle Anerkennung für die ausgezeichnet durchgeführte Schauübung auszusprechen und betonte, daß Köflach auf seine so trefflich geschulte Wehr stolz sein könne.

Eine Auffahrt durch den Markt mit sämtlichen Geräten bildete den Abschluß.

Donnerstag fand im Kino eine Filmvorführung über Feuerschutz statt. Hauptmann Franz Dengg sen. begrüßte alle Erschienenen, sprach kurz den Sinn und Zweck der Feuerschutzwache, worauf er den Bezirkswart Ing. Hofer ersuchte, den Aufklärungsvortrag über Brandursachen in gewerblichen und landwirtschaftlichen Betrieben und deren Verhütung, zu halten. Der äußerst lehrreiche und interessante Inhalt des Filmes sowie die aktuellen Lichtbilder hätten wohl größeres Interesse seitens der Bevölkerung verdient.